

RCEME GEMRC

Cplc Brian Nedjelski

Après 10 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cplc Brian Nedjelski prendra sa retraite le 12 juillet 2022.

Le cplc Nedjelski s'est enregistré dans les FAC en juillet 2012 avec le but d'être un technicien de véhicule. Après avoir complété sa qualification militaire de base, le cplc Nedjelski a été envoyé à l'école du GEMRC à Borden, Ontario. Il a complété son NQ3 en avril 2013, et a été muté au 1er Bataillon de Service (1 Bon Svc) à Edmonton, Alberta. Le cplc Nedjelski a resté au 1 Bon Svc jusqu'en 2017, durant ce temps il a complété son NQ5.

En 2017, il a été promu à cplc et il a été muté au COMFOSCAN à Ottawa. Il a complété son QEL et un déploiement en Iraq, pour lequel il a été décerné la médaille ÉCG-EXP, durant son temps avec les FOS.

En 2020, le cplc Nedjelski est retourné au Force régulier et au 1 Bon Svc, où il est devenu un membre intégral de la Compagnie de maintenance, et où il restera jusqu'à sa retraite le 12 juillet 2022.

En retraite, Brian poursuivra son rêve de devenir un pompier.

La cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) prendra place le 8 juillet 2022, 1400h, au bar de Endeavour Brewing Company (Suite 4A, 215 Carnegie Dr, St. Albert AB). R.S.V.P, et envoyez vos histoires, messages, et photos pour Brian au sgt Chris Pole à Chris.Pole@forces.gc.ca.



MCpl Brian Nedjelski

After 10 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Brian Nedjelski will retire on 12 July 2022.

MCpl Nedjelski joined the CAF in July 2012 with the intent of becoming a Vehicle Technician. After completing his basic training, MCpl Nedjelski was sent to CFSEME in Borden, Ontario. He completed his Veh Tech QL3 in April 2013, and was posted to 1 Service Battalion (1 Svc Bn) in Edmonton, Alberta. MCpl Nedjelski remained at 1 Svc Bn until 2017, during which time he completed his Veh Tech QL5.

In 2017, he was promoted to MCpl and posted to CANSOFCOM in Ottawa. During his time there, MCpl Nedjelski completed his PLQ, and deployed to Iraq, earning the GCS Expedition Medal.

After his time at CANSOFCOM, MCpl Nedjelski returned to 1 Svc Bn in 2020, where he became an integral part of Maintenance Company, and will remain there until he retires on 12 July 2022.

Upon retirement, Brian will be pursuing his dreams of becoming a Firefighter.

The Depart With Dignity (DWD) ceremony will be held on 8 July 2022 at 1400 hrs at Endeavour Brewing Company taproom (Suite 4A, 215 Carnegie Dr, St. Albert). Please confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to Sgt Pole at Chris.Pole@forces.gc.ca.



Arte et Marte